

EMPRESARIA • Contra el PP

## Isabel Benjumea: "Estoy muy apenada por la gestión de Abengoa"



Isabel Benjumea en una imagen de archivo | SERGIO ENRÍQUEZ-NISTAL

Esta abogada se dedica al alquiler de castillos y desde Floridablanca exige primarias a Rajoy. Habla de todo con LOC

---

MARINA PINA

 @marinapinau

12/03/2016 09:50

"Tengo 69 primos así que hablar de mi familia es hablar de mucha gente", con esta frase, **Isabel Benjumea** (34) se excusa cuando *La Otra Crónica* le explica, en conversación telefónica, el perfil que va a aparecer en las páginas del diario sobre ella. "Me parece que hablar de los míos es alejar el foco del debate real: que es **la figura de Mariano Rajoy en el Partido Popular** [<https://www.elmundo.es/espana/2016/02/29/56d34710268e3e82388b4681.html>]".

Isabel Benjumea es la pequeña de seis hermanos. Hija de **Blanca Benjumea Llorente** y **Rafael Benjumea Cabeza de Vaca**, proviene de una de las familias aristócratas más importantes de Sevilla. Por la rama paterna, sus abuelos eran los **condes de Guadalhorce**, título que ahora ostenta su tía, dueña de la ganadería Benjumea. Por la parte materna, es nieta del I **marqués de Puebla de Cazalla**, Javier Benjumea Puigcerver, fundador de **Abengoa** [<https://www.elmundo.es/economia/2015/11/27/56576207268e3e913f8b4631.html>]. "Yo no tengo ningún título, ni lo voy a tener", cuenta a LOC. Su padre fue conde de Guadalhorce hasta que con el cambio de la ley de sucesión, su tía reclamó el título.

Isabel es ahora el miembro más mediático de la extensa familia Benjumea Benjumea. Al menos, **la más contestataria**. Licenciada en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas ICADE, tras unas prácticas en la fundación FAES, asociación presidida por **José María Aznar**, en septiembre de 2010 comenzó su vida como empresaria al crear junto a su primo la agencia Greatness. Gestionan un turismo de lujo destinado a aquellos que quieren vivir experiencias únicas accediendo a lugares privados con encanto.

## Molesta en el PP

---

Pero el salto real de Isabel a la prensa coincidió con el principio de la crisis política española. En enero de 2015 fundó junto a 14 socios la red **Floridablanca**. Un *Think-Tank* desde el que, tras los resultados del Partido Popular en las pasadas elecciones, **exigen unas primarias abiertas** y la salida de Mariano Rajoy. Su voz contracorriente incomoda al partido. "Hay una guerra sucia contra ella", aseguran a este medio conocedores de la mala relación entre Isabel y el PP.

"Militante de base" en el PP, **su primer contacto en el partido fue en 2008**. "Yo vivía en Washington y organicé una manifestación frente a la embajada Española por la excarcelación de De Juana Chaos". Entonces el Partido Popular le ofreció "ser delegada del PP en Washington". Es precisamente la primera línea del PP la que critica su perfil contestario. "Nunca ha tenido cargo en el partido ni en la vida pública, tiene **un exceso de protagonismo**", cuenta a LOC una fuente del partido. Ella se defiende: "Yo siempre he sido una *currita*, cuando hacían falta interventores en las elecciones en el País Vasco ahí me iba", explica.

Floridablanca cada vez tiene más protagonismo en los debates políticos. Dentro del PP siguen atentos los movimientos de esta Asociación, ya que no saben los pasos que van a dar. "Hemos confirmado que **la mayoría de sus miembros han sido becarios de FAES**, que vienen de allí", cuentan a este medio. Hecho que confirma Isabel: "De los fundadores la mitad venimos de FAES, pero somos una asociación independiente, aunque tenemos mucho en común", cuenta.

Otra de las críticas que desde dentro del PP deslizan a LOC es que "parece que no quiere tener mucha relación con el partido". El año pasado Floridablanca participó, invitados por **Andrea Levy**, en la escuela de verano que organizan los populares. Estuvieron junto a otros cinco *Think-Tank* "para que expresaran su opinión desde dentro". Después de esa aparición, "**no han querido acercarse más veces**", aseguran las mismas fuentes. La versión de Isabel es otra: "Hace unas semanas organizamos un debate en el que invitamos a muchos miembros del partido y no vino nadie. También les hemos hecho llegar nuestras propuestas".

**P.- ¿Qué opinión tienen en Floridablanca sobre los políticos imputados en delitos relacionados con la corrupción?**

R.- Los políticos tienen que ser ejemplares y con la corrupción hay que ser tajante. Tienen que salir de los partidos y, si resultan inocentes, que vuelvan con todos los honores.

El abuelo de Isabel fundó la compañía energética. En 1991 **sus tíos Felipe y Javier** [<https://www.elmundo.es/loc/2015/11/28/5658aee2ca4741eb408b468c.html>] se convirtieron en presidente y vicepresidente respectivamente de la empresa. En 2007 Javier dimitió mientras Felipe siguió al frente. El presidente se vio obligado a dejar su puesto el pasado mes de septiembre, en la actualidad está imputado por **un delito de administración desleal** y debe comparecer cada 15 días en el juzgado.

**P.- ¿Qué opina, entonces, de la gestión de Abengoa realizada por sus tíos?**

R.- Estoy profundamente apenada por la mala gestión de la directiva, en la que estaba mi tío. **Eso no es lo que construyó mi abuelo** y obviamente la mala gestión debe tener consecuencias".

Es la primera ocasión en la que se pronuncia sobre su familia en un medio de comunicación. Benjumea habla claro en nombre de una asociación "con **un presupuesto de 5.000 euros**, en la que no hay salarios y se financia por donaciones de 10 euros". Quizá sus argumentos pensados y reposados son lo que más

duele al partido en el que milita.

---

---